

Rectificatif

Contrairement à ce que nous avons écrit dans nos éditions du 2 octobre dernier, l'Eglise catholique romaine (ECR) de Genève tient à préciser qu'elle soutient le projet de loi du Conseil d'Etat sur la laïcité, de même que l'Eglise protestante de Genève et l'Eglise catholique chrétienne. Ce projet de loi, écrit l'ECR, «inscrit dans une loi la reconnaissance du rôle des Eglises dans la cohésion sociale, notamment dans leurs actions auprès des plus fragiles d'entre nous». L'ECR précise en outre qu'elle s'est «fortement impliquée dans le débat, en sollicitant une audition auprès de la commission qui est en charge de l'examen de la loi.»